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Frage an Bgm.-Stv.in Mag.a Judith Schwentner 
in der Gemeinderatssitzung vom 17. Februar 2022 
eingebracht von GR Lohr 
 
 
 
Frage: Sind Sie bereit, eine Adaptierung der Fahrbahntrenner in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße 
durch Ihre Ämter prüfen lassen? 
 
Antwort: Wie bereits in der Beantwortung der Gemeinderatsfrage vom November 2020 ausgeführt, 
sind alle Zu- und Ausfahrten nach dem Stand der Technik geplant und errichtet worden. Bei 
besagtem Gewerbegrundstück Nr. 116 wurde die Geometrie der Zufahrt noch während der Bauzeit 
auf Basis eines Fahrversuchs mittels des innerhalb des Grundstücks größtmöglichen LKWs 
entsprechend adaptiert. Auch die Ausfahrt des ÖAMTC entspricht dem Stand der Technik und ist 
ordnungsgemäß befahrbar. 
 
Die Errichtung von sogenannten Stuttgarter Schwellen war notwendig, da das Befahren der 
Gleistrasse durch KFZ mit einer Vielzahl von Unfällen und Behinderungen des Straßenbahnverkehrs 
verbunden war. Eine Auswertung der Unfallzahlen liegt derzeit im direkten Vergleich nicht vor, wird 
jedoch laufend beobachtet. Nach Rücksprache mit dem stellevertretenden Betriebsleiter der Holding 
Graz Linien - Straßenbahn kann jedoch bestätigt werden, dass die Unfälle nachweislich abgenommen 
haben. Lt. Polizei gab es 2020 nur ein Unfall im Zusammenhang mit der Missachtung eines 
Abbiegeverbotes. Auch die im Projekt enthaltene Verkehrslichtsignalanlage an der Einmündung der 
Evangelimanngasse zeigt ihre Wirkung, die signalisierte Überfahrt ist nun hinsichtlich 
Radfahrerunfällen unauffällig.  
 
Aus fachlicher Sicht besteht derzeit weder ein Grund zur Überprüfung, noch Adaptierung. Die 
Behörde wird im Rahmen ihres gesetzlichen Auftrags natürlich die Situation weiter beobachten und 
ggf. entsprechende Maßnahmen setzen. 
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